



豊橋市西浜町
かみやしょうこ
神谷 翔子 (22歳)さん



撮影協力：前芝館

「いつも楽しく過ごしたい」

「年が離れている弟が3人いるせいかもともと子どもが好きだったんです」と話してくれた翔子さんは保育園に勤めて2年目になる保育士さん。「今は0歳児を担当しています。大変だけど毎日成長していくのを見ることができて楽しいです」と話してくれました。趣味は名古屋などに買い物に行くこと。友達やお母さんと服や靴を買いに行くそうです。また流行りの映画を観るのも好きだそうです。最近「orangeオーレンジャー」を観たそうです。「どちらかと言

えばアウトドア派で友達とドイツやランドやUSJ、京都へお寺巡りに行ったりもします。学生時代には一人暮らしの友達の家で、たこ焼きパーティーとかよくしました。仲が良い友達10人で冬の京都に行ったのも楽しかったです。雪景色の京都はすごく綺麗で、忘れられない一生の思い出になりました」

休みの日にはオムライスや甘いお菓子を作ることもあるそうで「玉子料理は作るのも食べるのも好きです。今後は料理教室に通って料理の腕を磨きたい」と目標もある

ようです。

尊敬している人を聞くと「お母さんを尊敬しています。家事と仕事を両立して私たち兄弟4人を育ててくれたのはすごいと思います」と母親への感謝の気持ちも忘れない翔子さん。モットーは「いつも楽しく過ごしていくことに心掛けています」仕事や趣味に毎日をエンジョイしているようです。

最後に理想の男性像を聞くと「一緒にいて楽しくて、笑顔になれる人がいいです」と話してくれました。

話しているだけで、優しさが伝わってくる翔子さんでした。

J A愛知中央会 農政をめぐる情勢

1. TPP交渉をめぐる情勢

政府は、TPP大筋合意による国内生産への影響を緩和するため、TPP関連対策として3,122億円の補正予算案を編成した。

また、12月24日にはTPP大筋合意の影響額の試算結果を公表した。農林水産物の生産額が最大で2,100億円減少する一方、生産量への影響は無いとしており、野党からは「楽観的」との声が上がっている。

TPP承認を巡っては、今国会で審議が行われる予定で、政府は署名後速やかに行いたいとする意向を示している。報道によれば、署名は2月4日にも行われるとのこと、国会の動向には注視が必要である。

2. 予算・税制改正をめぐる情勢

政府は、12月18日に平成27年度補正予算案を、24日には平成28年度予算案と税制改正大綱を閣議決定した。27年度補正予算案の農林水産関係では、総額4,008億円が措置された。一方、28年度予算案の農林水産関係は2兆3,091億円(前年比1億円増)となった。

税制改正については、懸案事項である消費税の軽減税率(8%)が、①酒類や外食を除く食品全般、②定期購読で週2回以上発行される新聞の2点で適用されることとなった。

3. 農協改革をめぐる情勢

農林水産省は、改正農協法関係の政省令案を発表した。懸案事項である理事構成に関する省令については、認定農業者に準ずる者を含めるための要件や、地域に認定農業者が少ない場合における措置等が整理されている。公布時期は未定だが、1月中と見込まれている。

また、「総合的な監督指針」に関しては、2月を目途に公示し、パブリックコメントが行われる予定である。